
 
 

RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO 
14 de abril de 2021 

 
 
RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO 
FÍSICA DA UNICAMP, realizada em 14 de abril de 2021, às 14h00, por meio digital (Google Meet), 
presidida pelo Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio, Coordenador de Graduação. Estiveram presentes os 
Professores: Laurita Marconi Schiavon, Coordenadora Associada de Graduação; Karine Jacon Sarro 
do Departamento de Ciências do Esporte; Lígia de Moraes Antunes Corrêa do Departamento de 
Estudos da Atividade Física Adaptada da Faculdade de Educação; Mário Luiz Ferrari Nunes, do 
Departamento de Educação Física e Humanidades; Eliana Ayoub, representante da Faculdade de 
Educação e os representantes discentes Vinícius Pereira Chieppe, do curso 27 e Luan Maynny Silva 
Avelino, do curso 45.  

 

Pauta:  

 
● Pauta da reunião do dia 14 de abril de 2021: aprovada, com a ressalva para retirada da 

frase no item 3: “.....Solicitamos mais uma vez a decisão de cada departamento."; 

● Resumo da reunião do dia 10 de fevereiro de 2021: aprovado com duas abstenções; 

● Data colação de grau -1S2021: Aprovado com duas abstenções o dia 13/08/2021; 

● Disciplina “Educação Física e as Relações Étnico-Raciais: disciplina está inserida no projeto 

pedagógico (até que decidamos essa questão), porém foi a única a não haver consenso ou 

maioria entre departamentos. Um dos departamentos foi contrário à inserção, outro a 

indicou como eletiva e o terceiro (proponente) continua defendendo a importância da 

disciplina no Catálogo 2022 como obrigatória para a Etapa comum, além do apoio dos 

discentes nas reuniões ampliadas para tal inserção: Prof. Sérgio explicou que foi uma 

proposta apresentada pelo DEFH, que não houve consenso entre os departamentos e por 

isso foi pedido novamente para os departamentos se manifestarem se manteriam ou não a 

disciplina na grade horária da etapa comum. Profa. Lígia reforçou que o DEAFA fez a 

proposta de deixar na etapa comum com a ressalva de que fosse verificado ao final do 

projeto pedagógico a grade horária, no sentido de não confrontar os horários dos docentes 

que ministrarão essa disciplina com as suas disciplinas regulares. Profa. Karine reforçou o 

posicionamento do DCE, no sentido de que o departamento é a favor que a disciplina fique 

na etapa específica. Prof. Sérgio abriu a votação para os representantes se manifestarem 

sobre a disciplina Educação Física e as Relações Étnico-Raciais na etapa comum: aprovado 

com 5 votos favoráveis, 1 contrário e 1 abstenção; 



 
 

● Proposta de reforma curricular da FEF – catálogo 2022 (a disciplina “Educação Física e as 

Relações Étnico-Raciais” será inserida ou retirada a partir das decisões nos trâmites 

internos deliberativos da FEF): Prof. Sérgio abriu para votação da Reforma Curricular - 

Catálogo 2022: aprovado por unanimidade; 

● Convênio firmado com a Universidad del Bío-Bío: aprovado por unanimidade. 

 

 

Informes:  

● Mentoria e Tutoria 2021: Profa. Laurita esclareceu que o programa de mentoria criado pela 

PRG não foi por causa da pandemia, embora tenha tudo a ver, pois o objetivo é auxiliar os 

estudantes, principalmente aqueles que passaram no vestibular e nunca foram para a FEF. 

Informou que atualmente a FEF é composta por 4 tutores: Sérgio, Laurita, Mara Patrícia e 

Marcos Uchida. 

● Relatório Final COMVEST 2017-2020: Profa. Laurita esclareceu que essa gestão da equipe 

da COMVEST termina com a gestão da reitoria. E uma das ações que gostaria de destacar 

foi a conquista das vagas por cotas e toda a preparação da universidade para 

reconhecimento destas pessoas como parte da Universidade e as ações para que 

estudantes se mantenham na Unicamp.  

● Professor Especialista Visitante em Graduação: Prof. Sérgio informou que este edital 

poderia ser utilizado para contratação de um professor especializado na disciplina de 

Sociologia do Esporte, considerando que a FEF não tem um docente com expertise para 

ministrá-la atualmente. Muito embora a FEF tenha outras disciplinas sem docentes, para a 

escolha desta disciplina foi levado em consideração o fato de ser uma disciplina teórica, 

tendo em vista que tudo indica que no segundo semestre permaneceremos de forma 

remota. Prof. Mário pontuou que essa forma de contratação já foi bastante discutida na 

universidade pela sua fragilidade na questão trabalhista, e sobretudo possibilitando 

situações para alastramento de problemas políticos. Entende que seja muito perigoso esse 

tipo de contratação pois resolve-se temporariamente o problema. Prof. Laurita esclareceu 

que esse edital não é criado para esse tipo de situação. A FEF está utilizando desta maneira 

para atender uma necessidade atual. Se torna bastante interessante para FEF pelo fato do 

docente que irá ministrar, estar focado neste conteúdo, trazendo muitos conhecimentos 



 
 

aos estudantes. Prof. Sérgio entende que é uma situação complexa e reforçou que o edital 

não foi criado para este fim, mas trata-se de uma escolha para uma necessidade atual da 

FEF. 

 

Outros: 

● Disciplinas para o 2º semestre de 2021: Prof. Sérgio pediu para que fosse levantado nos 

departamentos a discussão, com os docentes e discentes, sobre o oferecimento das 

disciplinas do 2º semestre como preparação para uma futura solicitação da universidade, 

muito embora acredite que o 2º semestre continuará remoto. 

 

 
 

Esgotados os assuntos o Prof. Sérgio agradeceu à Comissão pela participação e contribuição, 

encerrando a reunião às 15h52m. 


